
公民館運営審議会平成 29 年度第 1 回水谷東地区会議 会議録 

 

１ 日  時  平成 29年９月 29日（金）午後 6時 30分～午後 7時 30分 

 

２ 場  所  水谷東公民館講座室 

 

３ 出席委員  地区代表委員  尾 形 忠 男 

        委    員  本 田 和 子 

        委    員  田 中 洋 子 

 

４ 欠席委員  委    員  森 田   惠 

 

５ 説明職員  水谷東公民館 館 長  山 崎 哲 正 

        水谷東公民館 専門員  山 田 滝 雄 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 会議資料  資料１ 報告事項及び今後の予定について 

        資料２ 水谷東公民館改修工事について 

        資料３ 水谷東小学校施設の臨時開放について 

 

８ 会議の概要 

 (1) あいさつ 尾形地区代表委員 

 

 (2) 事業報告及び今後の予定について 

  山崎館長が別紙資料１に基づき説明する。 

 

 (3) 水谷東公民館改修工事について 

    山崎館長が別紙資料２に基づき説明する。 

 

 (4) 水谷東小学校施設の臨時開放について 

    山崎館長が別紙資料３に基づき説明する。 

 

 ＜上記の説明に続いて質疑＞ 

 委員 小原日登美講演会の実施予定時間は。 

     ➪午後２時から４時を見込んでいる。 

 委員 「水谷東地域支え愛隊」で使用している「ありがとう券」の印刷はど



のように行っているのか 

     ➪必要枚数をパソコンで随時プリントしており、印刷業者に発注し

ているということではない。 

 委員 実際の支援は、どのような内容なのか。 

     ➪電球交換、ゴミ当番、植木関係等が主な内容であり、当初想定し

ていた買い物代行については、現在のところ支援依頼がない。こ

の他にもベッドの移動を行った例もあるので、支援内容について

は、水谷地域支え愛隊が柔軟に対応するとのことである。 

 委員 公民館改修工事の中で、出張所スペースの工事はないのか。 

     ➪出張所内の工事もあるが、市民への影響を考慮して休日に実施す

ることを予定している。 

 委員 水谷東小学校臨時開放の手続きは。 

     ➪これまで実施してきたように、毎月５日に「一斉受付」を行い、

小学校に予定表を提出する。その後、小学校からの回答を受領次

第、利用団体に許可証を交付する。しかし、小学校の利用が優先

なので、利用団体の希望に添えない場合もある。 

 委員 前回の改修時の利用団体は。 

     ➪平成２４年度の改修時に、小学校施設を利用した団体は以下のと

おり。 

      ・多目的室～パワーアップ、卓球、太極拳等 

      ・和室～着付けサークル 

      ・陶芸工作室～利用団体なし 

 委員 多目的室にはピアノがあると思うが、音を出すことに問題はないのか。 

     ➪コーラスやピアノ等の音楽もＯＫということで、校長の理解をい

ただいている。 

 委員 エレベータは使用できるのか。 

     ➪水谷東小学校のエレベータは給食専用なので、利用することはで

きない。 

 

 ＜以上で質疑終了＞ 

 

 (5) 公民館運営審議会全体会議での事例発表について 

    委員全員で協議を行った結果、水谷東公民館の事例発表は、尾形地区

代表委員が行うこととなった。 

 

 (6) 閉会 尾形地区代表委員 


